Notre passage se fait doucement d'un plan à l'autre.

L'âme et l'autre corps en pleine lumière apprennent à se mouvoir différemment puisque nous volons littéralement dans une légèreté inouïe, une apesanteur pleinement libératrice.

Ici tout est basé sur l'amour. L'Amour lutte contre toutes les forces mauvaises et nous avec Lui.

[Christine] Katia, tu as passé la rive, vous avez passé la rive et nous, nous restons là sur le rivage, muets de stupéfaction, tout bruyants en nous de douleurs et de cris étouffés, étouffants.

[Katia] De quel rivage parles-tu? De rivage pour moi, il y a celui de ton cœur qui me parle, de ton âme qui veille à l'écoute de ma présence. Le silence du cœur à cœur est empli d'un immense amour silencieux qui dépasse toutes les frontières de l'impossible. En retrait dans sa forteresse intérieure, loin de tous les bruits qui toujours essaient d'accourir de partout, l'amour silencieux de nos demeures enflamme l'horizon.

De toi à moi et de tous ceux qui pensent à tous leurs aimés qui sont partis, s'élève le plus beau chant, la plus belle mélodie d'amour sans voix, parce que l'amour silencieux porte en lui tous les battements, tous les rythmes lumineux des cœurs qui s'unissent en un même diapason du Ciel. Nous, les «sans voix» sommes les cadences silencieuses de vos vies souvent tumultueuses. Mais c'est dans le silence trouvé, retrouvé dans l'intériorité silencieuse que nous accédons au palier d'être ensemble pleinement données l'une à l'autre dans un silence d'amour qui est don de Dieu.

Rien ne cesse et tout commence. L'apprentissage de la vraie vie se fait alors : notre sommeil - notre endormissement - n'est qu'un paysage qui cache en fait les mille facettes de l'aurore boréale de blancheur en laquelle nous évoluons, dans un silence d'amour inconnu. Notre passage se fait doucement d'un plan à l'autre ; nous glissons véritablement d'un poids à un envol dans un silence absolu qui semble être présent pour ne pas affoler la nouvelle naissance à laquelle nous sommes appelés. Tout se fait en douceur, dans une harmonie parfaite et c'est sans bruit que nous nous abandonnons au ciel-espace qui nous entoure et nous berce comme une musique sans notes qui nous imprègne de sa douceur inégalable. Le grand silence annoncé est espace de liberté en laquelle notre corps évolue dans une apesanteur inconnue et si parfaitement enveloppante d'une douce et tendre paix.

Nos regards se sont tus aux vôtres pour traverser les voûtes d'un Ciel sans nuage où tout est blancheur et lumière. Et dans cet espace, écran de tout bruit, l'âme et l'autre corps en pleine lumière apprennent à se mouvoir différemment puisque nous volons littéralement dans une légèreté inouïe, une apesanteur pleinement libératrice. Une paix nous envahit, c'est le repos dans la béatitude. L'épreuve est oubliée quasi immédiatement et, une fois passé le sas, nous voguons dans la Lumière douce et enveloppante qui n'a de fin aucune. Cet espace-là est surdimensionné. Pas de voix qui s'entendent, pas de bruits qui éclaboussent,

pas de dysharmonie mais un grand enlacement dans la béatitude de la paix. C'est si différent, si différent, surréaliste de beauté, d'apesanteur! Nous sommes comme des colombes blanches dans un espace blanc qui nous enveloppe et en lequel nous naviguons.

Comment comprendre vos pleurs en cet instant? Nous traversons le nouveau avec une joie et une délectation emplies de sérénité, de plénitude et de paix. De souffle, il n'est que l'instant présent qui nous soulève et nous élève vers le nouvel Horizon qui nous attend. De vous, nous ressentons tout et cependant nous voguons, nous évoluons tout en douceur dans ce nouveau paysage de paix silencieuse. Plongé dans un bain d'amour qui dilate et englobe notre nouvel être, notre corps se transforme en un effluve de lumière. Nous sommes comme des étoiles au firmament qui flottent dans des colonnes de lumière, au sein d'un espace dont on ne peut dénombrer l'immensité. Identiques, nous n'avons de distinction aucune et cependant nous gardons notre personnalité ou plutôt nous gardons cet amour qui caractérise chacun de nous. C'est en cela que nous nous reconnaissons les uns les autres. De vêtement, il n'en est pas, nous avons tous une même robe de lumière, tissée d'un même parfum. C'est à l'amour entre nous que nous nous reconnaissons et en cela nous gardons, si je puis m'exprimer ainsi, notre identité; mais à part cela, rien ne nous différencie, du moins ici où je suis, puisqu'il y a d'autres demeures et que nous passons de demeure en demeure, en fonction de notre évolution et de notre avancée spirituelles. Mais le fondement de la vie ici est l'amour. Tout est basé sur l'amour. sur le devenir ensemble et sur l'entraide continuelle dans l'amour. C'est un superbe épanouissement pour l'être, une magnifique école de vie. Ah, si la terre était ainsi vêtue, alors il n'y aurait que du beau, et tout le bien, toute la bonté seraient à l'honneur et il n'y aurait ni conflit, ni pauvreté, ni vouloirs de gains superflus et dérisoires et destructeurs aussi!

Ici, nous apprenons avec l'Amour, LUI, à travailler à l'amour et à toujours ensemencer dans l'amour pour que tout ce qui vit dans toutes les galaxies soit nourri d'amour qui donne vie et continuité de vie à tout ce qui est créé. Il n'y a pas de désordre mais un gain pour chacun, identique et porteur d'évolution. C'est un même plan pour chacun et un plan d'amour. Celui qui a une connaissance plus évoluée enseigne celui qui lui est inférieur et tout cela sans porter aucun sentiment de supériorité ou d'infériorité.

Chacun reçoit un enseignement qui lui est adapté au fur et à mesure de son évolution. Et, comme l'enseignement est basé uniquement sur l'amour et en l'Amour, il n'existe qu'une immense entente, une fabuleuse entraide car nous souhaitons tous pour chacun le plus grand bien.

Nous travaillons ensemble et nous évoluons ensemble pour que tout l'univers soit en harmonie et nous luttons contre toutes les forces contradictoires et de destruction que sont les parties inférieures et les anges mauvais qui cherchent à détruire le plan - indestructible d'ailleurs - le plan de Dieu-Père Amour. C'est pourquoi nous sommes toujours ensemble, dans un monde-espace d'union pour contrecarrer les forces malfaisantes qui vous entourent et font tout leur possible pour vous faire chuter.

Nos communions entre la terre et nous ont un aspect délicat puisqu'il faut, de part et d'autre, une force de résistance dans l'amour ainsi qu'une osmose la plus parfaite possible dans la communion et dans l'Esprit d'amour, pour qu'il puisse y avoir réalisation sans contrepartie diabolique. Mais cela n'empêche pas toujours, hélas, les attaques qui peuvent advenir et qui sont aussi liées à vos faiblesses. Néanmoins, l'amour l'emporte toujours, mais il vous faut garder patience, endurance et persévérance et toujours être en prière silencieuse, si vous le souhaitez, du cœur à Cœur.

L'homme qui vit en Lui toujours est plus réceptif à nos présences et à nos va-et-vient nombreux et constants pour sauver votre monde de bien des embûches. Sans nos interventions continuelles, la terre, avec tout ce qu'elle a de combats, n'existerait peut-être plus. Les démons sont toujours à l'œuvre pour tout détruire et les hommes restent fascinés et aveuglés par tous les plaisirs et les faux pouvoirs que ceux-ci leur proposent; en définitive, bien peu d'hommes, et de moins en moins, résistent aux attraits de la matière qui n'a qu'un temps. C'est pourquoi nos luttes sont ardues et que tu en ressens aussi douloureusement tous les aspects négatifs. Nous veillons, certes et nous restons présents, mais nous ne pouvons pallier à tout et l'homme en sa demeure peut aussi faire des choix contraires aux nôtres qui bouleversent nos champs d'action. Il faut de toutes nos forces, les nôtres et les vôtres, rester en osmose ; il ne faut pas vous laisser entraîner parfois dans des leurres, des pièges qui vous sont proposés, sous-tendus par toutes les forces contraires. C'est un réel combat et vos missiles sont bien pauvres par rapport à celui-ci.

Plus nous évoluons et plus le combat est rude. Non, ici n'est pas le repos tant attendu des hommes. Les démons sont à l'œuvre et nous aussi! Et de cymbales retentissantes résonnent parfois les boucliers du combat qui ne s'arrête pas qu'à vos sphères humaines de la terre. Mais nous sommes avec vous, unis pour le grand combat du Ressuscité qui englobe en lui toutes les galaxies. L'AMOUR lutte contre toutes les forces mauvaises et nous avec LUI, car la moindre pensée de mal, le moindre acte qui n'est pas de don gratuit, même infime, comme ramasser un papier ou un mégot de cigarette, fait grossir et s'amplifier la masse du Mal, dans l'univers comme sur la terre.

Ce n'est pas contre des esprits de chair qu'il nous/vous faut lutter, mais contre des esprits des ténèbres¹. Et ce n'est qu'avec ardeur, avec l'esprit de la foi² que vous vaincrez avec nous,toutes ces forces destructrices et enlisantes. C'est pourquoi il vous faut persévérer dans l'abandon et le silence et travailler avec compréhension et amour les Saintes Écritures qui vous enseignent, car elles portent le sceau de Dieu. Certains livres cachés vous seront découverts pour vous faire entrer plus avant dans la contemplation et la connaissance de Dieu. Et si vous avancez toujours dans l'humilité, le cœur et la tête baissés pour mieux percevoir l'Amour, alors vous entrerez dans la Lumière avec nous et ferez grandir le vase d'or de Dieu de Ses élus et de Ses enfants aimés. Tout le Ciel de Dieu parle d'amour et de paix, mais il le vit aussi et, par notre communion, nos communications permises, la joie et la paix s'annoncent aux cœurs ouverts et à l'Église qui grandit en sa communion des saints.

<sup>1)</sup> Cf. [**Ep 6**, 12]

<sup>2)</sup> Cf. [**Ep 6**, 14-18]

De tes proches ici, je suis proche et aussi de ceux que tu rencontres, que tu connais et que tu côtoies. Qu'ils sachent tous que l'amour des leurs est toujours présent et si tu pries pour eux, alors l'apaisement se fera dans le cœur de chaque membre de leur famille de la terre. C'est là l'œuvre magnifique du Seigneur qui guérit les cœurs blessés par la prière de ses aimés.

Continue ton chemin droit dans le silence et travaille à l'œuvre qui t'est demandée. Cela te prendra beaucoup de ton temps, mais ton temps est pour Lui et fais-le fructifier dans l'abandon à Sa demande. Moi je reste là, avec tous ceux qui t'accompagnent d'ici et je reste près de toi, plus présente que jamais car c'est d'ici que j'ai appris ton travail dans le silence et dans le don et c'est d'ici que j'ai demandé à pouvoir poursuivre avec toi ce qui sur la terre avait été coupé par des incompréhensions. Mon âme aux abois a trouvé le toit de ta demeure pour y porter secours pour tous les hommes de la terre. Et c'est par Son oui que nous pouvons œuvrer, nous ici, avec toi et celui qui t'accompagne - et te guidera bien, certainement et sûrement - sur ce chemin qui s'ouvre dont nul d'entre nous, ni vous ni nous, ne connaissons l'ampleur. Mais c'est dans le silence du cœur que tu dois travailler et aussi dans la solitude des hommes, car peu comprennent et beaucoup jugent en mal ce qui est bien. Qu'importe, toi suis ton chemin! Il t'est donné par LUI, avec nous. Que notre amour à tous reste ta force, qu'il soit vaillant, lui qui est toujours vainqueur.

En Lui, par Lui, je t'offre ma présence et mon soutien. Je te donne mon amour et notre amour d'ici transfiguré en lumière et en paix profonde et je t'inonde de nos espaces pour que tu sentes en toi la paix et la plénitude t'envahir.

Sois et reste en paix. Je m'unis à celui qui t'accompagne, qu'il prie pour moi ici et pour nous qui combattons avec lui, avec l'Église de Dieu. Christ est vainqueur. Alléluia!

Katia en la splendeur de Dieu Katia, cerf-volant combattant